
„1982 erschien uns ein Engel, der seine Bereitschaft erklärte, mit dem Apoio Fraternal São José do Iguá zusammenzuarbeiten und dieser Engel war die Pfarrei Christ König in Deutschland.“

Sr. Jaqueline Dal Pont in ihrem Weihnachtsbrief an die Gemeinde 2021



KONTAKT

Monika Ludwig
monika.ludwig@arcor.de
0228 3362427



Ich bin ein Engel für São José

WERDE TEIL VON
ETWAS GROSSEM





"Wir möchten in der Begegnung mit diesen Leuten etwas lernen und Menschen kennenlernen mit ihren Problemen, die sie in ihrem Glauben, ihrer Gemeinde, ihrer Kultur und Gesellschaft [...] haben - in der Hoffnung, ihnen vielleicht helfen zu können."

Bericht aus dem Pfarrbrief über die Partnergemeinde, *Weihnachten 1982*



UNSERE MISSION

Seit 40 Jahren (1982) besteht die Partnerschaft zwischen der Kirchengemeinde Christ König, Bonn-Holzlar, und der Lepra-Kolonie São José bei Rio de Janeiro. Wir unterstützen dort die Schule und den Kindergarten, die von der Franziskanerin Schwester (Sr.) Jaqueline Dal Pont geleitet werden.

Als Pfarrgemeinde haben wir uns verpflichtet die Gehälter der Lehrerinnen zu zahlen.

HELFEN SIE MIT Werden Sie ein Engel



Eine Tasse Kaffee in meinem Lieblingscafé kostet

3 Euro

helfen mir einen Tag lang satt zu werden



So geht's!

Füllen Sie entweder den Überweisungsträger aus und wir ziehen bis zu Ihrem Widerruf die Summe ein oder richten Sie einen Dauerauftrag ein.